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件名：東武鉄道「スペーシア」の件についての問い合わせ

冠省 貴課発信の３月４日付け「春広収第４０１５号」文書が、５日（土曜日）に届き

ました。貴市の迅速な対応方に敬意を表します。

この件について、先週３日（木曜日）午後に春日部駅へ出向き、状況を確認してまいり

ました。ところが、この問題への対応（案内掲示および放送などの改善）は何ひとつ講じ

られていませんでした。その２日後に、実はこの時点ですでに貴市から東武鉄道に対策を

講じるよう促す提案が行われていたことを貴課からのご返事で知り、「この問題に対する

東武鉄道の姿勢は一体どうなっているのか？」という疑問が生じております。

そこで、私から東武鉄道に説明を求める参考にしたいため、２月２４日付けで貴市から

東武鉄道に出された提案の概要につきまして、ご教示を乞いたく存じます。具体的には、

①提案先はどちらでしたか。春日部駅長様ですか、本社であればどの部署でしたか。

②提案はどのような形で行われましたか。面接または電話であればその概要を、書面でで

あればその写しをお送りいただけませんでしょうか。

③貴市からの提案に対する東武鉄道の回答は、どのようなものでしたでしょうか。回答の

要旨（書面でであればその写し）と、東武鉄道の担当者様のお名前をいただけませんで

しょうか。

以上３点につきまして、年度末でご多忙のおり誠に恐縮ですが、どうか宜しくお願い申

し上げます。

なお、前回書き忘れましたが、今回の件に関連する、東武動物公園駅における「りょう

もう号」での問題ついては、昨年秋に自費出版した資料集『東武鉄道のたばこ問題２００

３－２００４』の１９６～２１９ページに掲載しております。このうち書き下ろし解説の

前半（１９６ページ中ほど）で、春日部駅における「スペーシア」での問題の発生を予言

した記述があります。この資料集は、出版と同時に春日部市立中央図書館にも寄贈し、同

館から礼状が届いておりますので、同館にてご利用いただけるものと存じます。ご参考に

なれば幸いです。

取り急ぎ用件のみにて失礼致します。

草々


